

"Pienso en usted, judíos de Jerusalén y Jericó, pienso en usted, hombres de la tierra de Sión, que estupefactos, desnudos, ateridos cantaron la hatikvan en las cámaras de gas, pienso en ustedes y en vuestro largo y doloroso camino desde las colinas de Judea, hasta los campos de concentración en el III Reich. Pienso en ustedes, y no acierto a comprender, como olvidaron tan pronto el vaho del infierno"

> Halt! - ¡Deténganse! Luis Rogelio Nogueras

CARTA ABIERTA POR LA NIÑEZ Y JUVENTUD DE PALESTINA













Una pena nos sumerge hoy, somos testigos contemporáneos de un Holocausto, donde miles de hombres y mujeres e infancias, mueren día a día producto de una invasión militar, que anuncia una vez más, la crisis civilizatoria de occidente. Crisis que tiene sumergido a una parte importante del mundo, en la incertidumbre cotidiana, en la pérdida de un horizonte predictivo para la humanidad. Crisis que erosiona las bases de convivencia y racionalidad. Esa racionalidad que hace un tiempo atrás en la historia, nos permitía imaginar o soñar, en un panorama más digno para el ser humano.

La situación que viven las infancias y juventudes en la Franja de Gaza, representa sin duda, esta crisis humanitaria, por la cual, de forma acelerada, transitamos como un doloroso camino en un tiempo liminal. Donde niños y niñas en un instante envejecen millones de años. Donde el resto observamos estupefactos, el horror de la muerte.



Cada 15 minutos niños y niñas son víctimas de ataques aéreos, bombardeos y enfrentamientos armados. Donde niños y niñas no tienen acceso a servicio esenciales, como atención médica, comida y agua potable, miles de desplazados, quiebre de vínculos familiares, perdida de seres queridos, víctimas de agresiones política sexuales por partes de soldados israelitas. Gaza se ha convertido en un cementerio de niños. La Unicef estima que, en los últimos 30 días, 3500 niños, niñas y jóvenes han sido asesinados por el Estado de Israel.

Como trabajadores y trabajadoras en infancias y juventudes populares de Chile, denunciamos la violencia política militar de Estado Israel, y los Estado cómplices de su barbarie, de los Estados y organismo que silencian esta cruel masacre, interpelamos directamente al jefe de Estado, a la Defensoría de la Niñez, y organismos colaboradores privados de los servicios Mejor Niñez y SENAME, a pronunciarse públicamente sobre lo que HOY en Palestina se está viviendo; la violación sistemática de los derechos de las niñas, niños y jóvenes.

2



Exigimos al presidente de la república Gabriel Boric que rompa relaciones diplomáticas con el Estado Israel, expulsando a su embajador del territorio nacional, ya que su figura representa políticamente; el vaho del infierno.











Sindicatos y asociaciones de trabajadores y trabajadoras vinculadas a la niñez y juventud - Chile 06.11.2023